



Die Genossen der Parteigruppe ADK 70 im VEB Maschinenbau „Karl Marx“ Potsdam-Babelsberg haben in ihrer Wahlversammlung auch darüber beraten, wie sie die politisch-ideologische Arbeit weiter verbessern können. Genosse Claus-Dieter Dikall (2. v. r.) wurde als Parteigruppenorganisator wiedergewählt.

Foto: ADN-ZB/ Mallwitz

Anliegen der Volksausssprache ist es, darauf hinzuwirken, daß alle zu Ehren des XI. Parteitages abgegebenen Verpflichtungen gewissenhaft und zuverlässig erfüllt und abgerechnet sowie weitere Initiativen zur Überbietung der gestellten volkswirtschaftlichen Ziele ausgelöst werden. Dabei sind im sozialistischen Wettbewerb solche Initiativen zu popularisieren, mit denen neue Bestwerte erreicht und verallgemeinert, Bestwerte zu Dauerleistungen geführt werden.

Der konkrete, verbindliche Leistungsvergleich und der Erfahrungsaustausch zwischen den Arbeitskollektiven sind Hauptgegenstand der politischen Massenarbeit. Damit wird einer der wichtigsten Vorzüge der sozialistischen Produktionsverhältnisse wirksam gemacht: Der eine lernt vom anderen, und das Beste wird zum Nutzen für die ganze Gesellschaft verallgemeinert.

„Leistungsvergleich“ gibt es auch in der kapitalistischen Gesellschaft. Dort wird er auf gnadenlose Weise geführt: Firmenzusammenbrüche und Bänkrotterklärungen zeigen, wie der Schwächere auf der Strecke bleibt und die Monopole an Macht und Einfluß noch zunehmen. Das Jahr 1985 ist in der BRD das Rekordjahr der Pleiten und Firmenzusammenbrüche. Nicht von ungefähr wird angekündigt, daß auch in den kommenden Jahren die Arbeitslosigkeit nicht abnimmt, sondern eher noch ansteigt. Das ist die Art und Weise, wie die kapitalistischen Monopole die wissenschaftlich-technische Revolution zu ihrem Nutzen und auf Kosten der Werktätigen vorantreiben.

In der Volksausssprache zum XI. Parteitag der SED geht es darum, noch umfassender einen breiten und intensiven Erfahrungsaustausch bei der Verwirklichung der Wirtschaftsstrategie, bei der Lösung aller Aufgaben der gesellschaftlichen Entwicklung zu führen. Den Fragen des täglichen Lebens der Menschen wird dabei größte Aufmerksamkeit geschenkt.

**Das Beste
zum Nutzen
für alle**